



(写真上) 匝瑳市へ移住した経緯などを発言するパネリストたち (同下) 開会前に行われたパネリスト自身によるダンスと楽器演奏パフォーマンス

移住者視点で匝瑳市を語る

まちづくり広場

匝瑳市へ移住した人をパネリスト(発言者)に迎えて「まちづくり」をテーマに意見を述べ合うイベント「まちづくり広場」が、2月22日にのさかアリーナで行われました。

このイベントは、新しい地域づくりが求められている中で、「外からの目線」で匝瑳市を客観的に見ることを目的に市民団体「匝瑳市民協働まちづくりの会」が主催したものです。パネリストには、NPO法人「SOSAプロジェクト」代表の松原万里子さん、音楽家の近藤剛志さん、ダンサーの内山隼人さんと妻のみづきさん、高坂勝さんのいずれも本市へ移り住んだ5人が登壇し、移住の理由や実際に住んでみて気付いたことなどについて述べました。

参加者から、地域活動への参加に消極的な若者の現状について質問が出されると、パネリストが、コミュニティにおける従来型の関係性が崩れてきているとした上で「引くべきところは引き、次世代に委ねてみることも必要じゃないでしょうか」とアドバイスする場面もありました。

地域と学校の連携を確認

飯高地区で避難所開設訓練

東日本大震災の発生から9年の経過を前にした2月18日、県立飯高特別支援学校で避難所開設訓練が行われました。

これは、飯高地区の指定避難所となっている同校において、大規模災害の発生を想定し、地域と連携した避難所開設の手順や防災資機材の確認などを行うことを目的としたもので、住民や同校の児童・生徒など約170人が参加しました。

同校体育館に避難してきた住民らは、児童・生徒と一緒に備蓄倉庫に保管されている防災用の仮設トイレや毛布、発電機の取り扱いなどを確認。その後、防災活動に取り組んでいる団体「減災・福祉パートナーズ」代表の蓮本浩介さんを招いた講演を聴講しました。



新聞紙で作った防災スリッパや手袋を確認する参加者

「更なる活躍を期待」 市教育委員会表彰



表彰状を受け取った白土さん(前列右)、平山さん(同左)、匝瑳高校の石橋さん、鈴木さん、苅谷さん、近江さん(後列右から)

スポーツや文化・芸術分野において優れた功績のあった人を対象とする市教育委員会表彰の表彰状授与式が2月20日、市民ふれあいセンターで行われました。

今回は、スポーツ分野において優秀な成績を収めた中学生2人と高校の1団体が該当。二村教育長が「更なる活躍を期待します」と激励をし、出席した生徒6人にそれぞれ表彰状を手渡しました。

《表彰を受けた児童・生徒》

▷個人 白土莉紅(八日市場第二中学校3年・陸上競技)、平山權史(同校2年・同)

▷団体 匝瑳高校(弓道部。長谷川慶乃、行木彩乃、石橋奈津希、鈴木逢加、苅谷若菜、近江佳代)

なお、白土さんはこの他に、市スポーツ功労者表彰を受けました。

※氏名と3月現在の在籍校・学年、功績種別。敬称略。

功労者を表彰



功労者表彰を受けた伊藤さん(右)と長與さん(左)

長年にわたり人権擁護活動に携わったとして、市では、伊藤英昭さん(栢田)と長與成憲さん(東谷)を功労者として表彰し、3月16日に太田市長から2人へ表彰状が手渡されました。

伊藤さんは平成10年9月から12年1か月間、長與さんは17年1月から15年間で、人権擁護委員として人権思想の向上に尽力されました。

みんなのひろば

ピープル PEOPLE! Vol.21
匠の達人



宇井 茂さん(94歳) 平木

盆上に石や土、草木や苔などを配して風景を表現する「盆景」。宇井さんはこの「卓上の小世界」に40年に及び傾倒しています。「オイルショック後、盆栽ブームが去ったのをきっかけに盆景を始めただ。市場での評判

最高の趣味、盆景を愛して

も良かったよ」と振り返ります。宇井さんは、作品の中心的要素となる石も、紙とセメントを用いて擬岩を自作し使用。安価で表現様式に収めやすく、簡単に取り組めると言い、「とにかくお金をかけずに楽しめること

が一番。考えながら手を動かすので、引きこもりやボケ防止に最高ですよ」と冗談交じりに話します。仕上がりがまで1〜2年と、盆栽に比べて断然早く完成することも良点に上げます。現在は自宅近くに愛好者が集

える小屋を設けて、技術や知識の普及に力を入れる宇井さん。今秋から月1回の定期講習会を始め、目標として、「盆景を始めみんなに良かった」と言ってもらえるようにしたいね」と力強く語ります。

みんな
みて！
みて！！

アートギャラリー



紙粘土を使って、うさぎの文房具ケースを作ったよ。顔がかわいくなるように頑張ったんだ。帽子や花の耳飾りもお洒落でしょ。

須賀保育園
林田千紗ちゃん



あかしあこども園
鈴木葵依ちゃん



私の好きな文字「う」のカルタ。うさぎが月を見ているんだよ。小さく切った千代紙を貼るのが大変だったけど、頑張ったよ。